
Bonjour à tous ! 
 
Je n’ai pas donné de nouvelles depuis un bout de temps maintenant. Beaucoup de choses 
se sont passées depuis le mois de juin.  
Les retraites et les festivals à Menkao ont continué jusqu’en fin août.  
Je continuais le service cuisine, de l’animation et de la prière.  
Comme je vous ai expliqué ce que je vivais durant ce temps dans la dernière jetnews, des 
photos remplaceront les mots. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 



 
Les rencontres faites ont de 
nouveau été le point fort de 
ces moments.  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 
J’ai ensuite eu la chance de profiter du lieu lors d’une semaine de repos après 2 mois de 
service intense. Nous nous sommes retrouvés à 7. 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 

 

 



  
 
 
Je suis retourné au centre Ndako Ya Biso pour 
retrouver mes enfants en début septembre. J’ai 
eu l’impression de redécouvrir cette mission. 
Au mois de juin, au moment de mon départ 
pour Menkao, je me sentais essoufflé et 
trouvais que ma motivation au centre 
diminuait, mais à mon retour, c’était la joie de 
retrouver ce quotidien qui m’habitait.  

Toutes ces rencontres lors des 
sessions à Menkao m’ont fait 
découvrir et prendre gout encore plus au contact avec les Congolais. Mes contacts avec 
les éducateurs, les enfants ont beaucoup changé. Maintenant que ce contact m’est 
devenu naturel, j’ai eu plus d’énergie pour faire des projets pour les jeunes.  
J’ai notamment fait une vidéo de remerciement pour l’aide apportée à Ndako Ya Biso par 
deux écoles et deux paroisses. C’était l’occasion d’apprendre moi-même à faire une petite 
vidéo, ainsi que d’y impliquer les enfants.  
 
Lien : https://www.youtube.com/watch?v=QwWWfcQP8L4&feature=youtu.be 

 

 



À cette occasion, j’ai pu prendre de belles photos : 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Après 10 mois passés dans ce pays, je me rends compte que le retour arrive très vite !! Je 
repars déjà à la fin du mois pour la France. Je commence donc à m’occuper de toutes les 
démarches administratives du retour, ce qui me fait réaliser d’autant plus que je vais 
laisser une partie de moi au Congo. J’y ai vécu des choses incroyables !    
Il est dur de mettre des mots sur tout ce que j’y ai rencontré, appris, vécu, mais je reviens 
plus confiant et décidé dans ce que je suis et ce que je veux être.  
Au final, tout se résume dans mon engagement à suivre jour après jour ce que Jésus veut 
pour moi. J’ai découvert la liberté et la joie de tout remettre à ce Dieu qui ne désire que 
notre bonheur et qui se fait tellement présent à nous en nous montant là où il désire que 
nous soyons.  
 
Je vous enverrai des nouvelles de mon dernier mois au Congo lors de mon arrivée en 
France. D’ici là, n’hésitez pas à me contacter et à me confier des intentions de prières.  
 
Dans la joie de bientôt vous revoir, 
Antoine 

 

 

 


